
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     西中だより №４ R４.７. １２ 文責 髙木俊実  

 

 

 自他の「いのち」を尊び、自立し貢献できる生徒の育成 
 

6 月 1２日（日）唐津市教育の日   

【生徒の感想より】 
 

◯ タバコを１本吸うだけで５分もの寿命が縮まるので、 
先輩や友達から誘われても絶対に「吸わない」と断わろ 
うと思いました。 

◯ 僕のお父さんはタバコを吸っています。タバコをやめて 
ほしいです。体が心配です。 

◯タバコには２００種類以上の有害物質があるなんてびっ 
くりしました。周りの人で吸っている人がいたら、今日 
の話をしてあげたいと思います。 

◯毒もあるし、お金もいっぱいかかるので、全然いいことがないと分かりました。 
 

◯お母さんやお父さんたちは、こんな思いをして育ててくれていたのだ

なと思いました。 
◯私はいつも照れて両親に感謝の気持ちをつたえることができていない 

けど、たまには伝えてみようかなと思いました。 
◯「これからは、私たちが命をつないでいく」ということが心に残りま

した。 
◯「自分がいる」ということは、いろいろな人のおかげだということを

改めて実感しました。これからも、そのことを忘れずに過ごしていきた

いと思いました。 



◎ 第１回学校評議員会を開催しました！ 
 今年度の学校評議員会を「教育の日」と並行して６月１２日(日)に開催しました。今年度の学校評議員

は、熊本大貴（前 PTA 会⾧）様、有村高晴（前 PTA 役員）様、中山九一（地域ボランティア）様の３名

です。よりよい西中にするためにご意見をいただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎新採の先生方が頑張っています。 PART 2 

 前回に引き続き、新規採用職員として、本年度から勤務している吉野高広教諭を 
紹介します。 
 吉野先生は、経験も豊富でガッツのある先生です。２年２組の担任で、保健体育科 
の授業を担当しています。６月１２日の「教育の日」では、「課題達成」に向けて一 
人ひとりがどう行動すればよいか」というねらいのもと、保護者参加型のグループワ 
ークトレーニングの授業を行いました。体育の授業でも、適切な指示や細やかな配慮 
を行いながら、指導を行っています。部活動では、野球部を担当し、毎日生徒と一緒に頑張っています。 
 

・体育館、校舎等の施設の老朽化に伴う市への要望について 

・修学旅行について、子どもたちの思い出でのために今年度もぜひ実現をしてほしい。 

・子どもたちは、地域の行事に良く参加している。また、あいさつもよくする。 

・全体的に落ち着いた授業の様子でした。学力向上を含め、今後もよりよい教育活動の推進

をお願いしたい。 

行　　事 内　容　等 備　考

６月 ２３日 （木） 平和映画鑑賞 「ガラスのうさぎ」

６月 ２４日 （金） ２４(にし)の日 滅メディア・自学推進デー 小中合同

６月
２５日
２６日

（土）
（日）

県中体連
硬式テニス、バドミントン
空手、新体操

７月
２日
３日

（土）
（日）

地区中体連 上記以外の部活動
種目によっては
９日（土）もあり

７月
１６日
１７日

（土）
（日）

県中体連 水泳、陸上

７月 ２０日 （水） 終業式

７月
２３日
２４日

（土）
（日）

県中体連 地区大会上位校・個人

７月 ２５日 （月） 県吹奏楽コンクール

７月 ２５日 （月）～ ３年生　三者面談

今後の主な行事
期　　日


